

Facultad de Ciencias de la Salud lleva plan de contención contra Chikungunya a Barahona

Escrito por Rafael Paez

Martes 10 de Junio de 2014 08:24 - Última actualización Martes 10 de Junio de 2014 08:54



Autoridades universitarias y de la ciudad de Barahona presiden la mesa de honor de la actividad.

Dando continuidad a su política de orientación dirigida a la población dominicana sobre diversos temas de salud, la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, llevó su *Plan de Contención contra la Chikungunya* al Centro UASD Barahona, a través de las charlas dictadas por los doctores José Luis Félix y Carolina Pérez, y una jornada en el campo universitario de este centro regional dirigida a eliminar posibles criaderos del mosquito transmisor de la enfermedad.

En esta actividad estuvieron presentes Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Príamo Rivas y Manuel de la Cruz Fernández, director y subdirector del Centro UASD Barahona, respectivamente; el alcalde municipal, Noel Octavio Suberví Nín; la diputada Noris Medina; Zoralla Moreta, presidenta regional de la Federación de Asociaciones de Profesores de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (FAPROUASD); Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la Facultad; los maestros Gerineldo Maceo y Carmen Brito, representantes del Ministerio de Salud, entre otras personalidades e invitados.

Facultad de Ciencias de la Salud lleva plan de contención contra Chikungunya a Barahona

Escrito por Rafael Paez

Martes 10 de Junio de 2014 08:24 - Última actualización Martes 10 de Junio de 2014 08:54

El doctor Mejía reiteró el compromiso que tiene la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), y específicamente la Facultad de Ciencias de la Salud, con la protección de la salud del pueblo dominicano, para lo cual cuenta con una población estudiantil de alrededor de 28 mil estudiantes, sus profesores y empleados.



El doctor Wilson Mejía se dirige a los presentes en el acto de apertura del evento.

De su lado, los charlistas exhortaron a los asistentes al evento a contribuir con la campaña de prevención que promueve en todo el país el Ministerio de Salud Pública, y distintas instituciones de la sociedad dominicana, por entender que es una responsabilidad que compete a toda la ciudadanía.

Facultad de Ciencias de la Salud lleva plan de contención contra Chikungunya a Barahona

Escrito por Rafael Paez

Martes 10 de Junio de 2014 08:24 - Última actualización Martes 10 de Junio de 2014 08:54



El Participación de la Facultad de Ciencias de la Salud en la contención contra Chikungunya en Barahona



-Panorámica del público que se dio cita al Auditorio Antonio Méndez, que sirvió de escenario a la actividad